
 

１．件 名：新規制基準適合性審査（所内常設直流電源設備（３系統目））に関す

る審査会合への対応について（柏崎刈羽６，７号炉） 

２．日 時：令和３年１２月８日 １３時３０分～１３時４０分 

３．場 所：原子力規制庁 ９階Ｄ会議室（ＴＶ会議システムを利用） 

４．出席者（※・・ＴＶ会議システムによる出席） 

原子力規制庁： 

新基準適合性審査チーム 

齋藤企画調査官、義崎管理官補佐、岩崎安全審査官、照井安全審査官、

藤田審査チーム員、中村原子力規制専門員 

 

事業者： 

東京電力ホールディングス株式会社  

原子力設備管理部 設備技術グループ課長 他９名※ 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

  ※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

   発言者による確認はしていません。 

 

６．配布資料 

 規制庁配布資料 

・原子力発電所の新規制基準適合性に係る審査会合（第１０１８回）東京

電力ホールディングス株式会社に関する指摘内容 

 事業者配布資料 

・第 1018 回原子力発電所の新規制基準適合性に係る審査会合 指摘事項

一覧 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:02 原子力規制庁のテルイです。それでは昨日の審査会合に関する指摘事項の

確認に係る面談を開始したいと思います。 

0:00:15 お手元の規制庁作成の指摘内容と東京電力 

0:00:23 三つ測定いただいた指摘事項一段ありますでしょうか。 

0:00:30 はい、東京電力のエタニさんの言うこともございます。よろしくお願いいたしま

す。 

0:00:41 規制庁テルイです。わかりました。東京電力のほうではもう目を通されてます

か。 

0:00:49 東京電力のエタニですけれども、こちらの 1 メールを出していただいておりま

す。 

0:00:55 規制庁テルイです。わかりました。はい。 

0:00:59 給食ですわかりましたそれではまず、規制庁側から報告等ありましたらお願い

します。 

0:01:19 弊社のヨシザキですけども、一番最後の判断電源枯渇した時の従前の報道な

んですけれども、費用補助悲しいの中で説明が悪かったんですけども、 

0:01:35 第 3 部エンドウ毎日枯渇した後のことを考えて常設電源が切れたらまあそれ

はまあわかるんですけども、そんなところの給電もできるんじゃないかというこ

とで、少し部署というか 

0:01:52 そういった事態に備えるような手順がないのかということで質問させて参りまし

た。 

0:01:59 趣旨としてはそういうことです。 

0:02:04 以上です。 

0:02:08 本日は、すみません、こちらからピンポンさせていただいてよろしいでしょうか。 

0:02:14 今のヨシザキさんのに関する附属 

0:02:19 はい、どうぞ。 

0:02:22 はい、東京電力ホールディングスの遠藤です。当初のときにこれ可搬電源で

も、当期 10 年点視点でよろしかったですか。 

0:02:35 はい。吊具選別通りです。 

0:02:38 はい、わかりました。承知いたしました。今後ちょっと整理させていただきたい

と思います。 

0:02:46 お願いします。 

0:02:49 すると許すほか、 

0:02:51 それから、 

0:02:53 イワサキさん。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:03:00 規制庁言わせてくれと。 

0:03:03 上から 

0:03:05 四つ目の 

0:03:09 実際に私がここをこういうふうに保育所部分を修正する必要性も含めてといっ

たんですけど趣旨として設定した工場群と、あと 46 条が含まれてない理由を

改めて整理して 

0:03:26 必要に応じて出席してくださいというようないとですので、が 

0:03:30 いや、はいということをお伝えしておきます。 

0:03:34 以上です。 

0:03:36 はい。 

0:03:39 あわせて、 

0:03:41 これ、 

0:03:42 東京電力ホールディングスのソノガシラでという。 

0:03:45 引抜きＣ確認いたします。 

0:03:50 それは後藤寮につきましては適合性方針が増えた部分についてお聞きいただ

いたところでございますが、こちらのほうまで待たなきゃこれらが選定理由につ

いてから今整理した上で、思います。 

0:04:06 また、この 46 条なんでございますが、昨日の審査会合ちょっと確認はフォーマ

ットにかなりやっぱとしまして、46 号は位置等規則に一定の手法またはです

ね。 

0:04:22 ＰＡＲの直流設備を配備することと、愛着がございまして、 

0:04:28 おっしゃい適合する。 

0:04:31 方針を結局機械で、 

0:04:34 期待しておりますので、常設の蓄電池ゲームとかありますが、今回 3 系統目

のほうの、こちらは記載が、 

0:04:44 適合性としてはしており、しないことで、期待通りませんでした。そのような、そ

ういうピンホールが決定するようなことで考えておりますが、いかがでしょうか。 

0:05:07 またはいどうぞ、どうぞ。 

0:05:11 またの適合方針には書かなくてもですね、補足説明資料には 

0:05:18 大変結線図を期待通ります通り以前そういうことは可能ということが期待でき

ることは可能でございます。以上です。 

0:05:29 規制庁イワサキです。わかりましたと。 

0:05:36 規制庁のテルイです。基本的に出口部今回この場での確認は、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:05:44 今指摘した趣旨とに関するものですので、回答方針についてはまた別途その

ヒアリングの場でですね、どういうご回答割り込まこの補助含めて、内容を確

認をさせていただきたいと思います。 

0:06:01 東京電力の浅井です。了解いたしました。以上です。 

0:06:06 はい。 

0:06:09 規制庁テルイです。規制庁側からほか何かあります。私コメントした二つにつ

いては特段お互いの認識に差異がないかなと思ってますので、補足すること

はないんですけど、東京電力側から他 

0:06:25 先方のも含めて何か確認することありますでしょうか。 

0:06:33 はい。鶏肉ホールディングスの遠藤です。 

0:06:37 すいません等、3 点目のＳＢＡ設計のところなんですけれども、 

0:06:43 所ですねまあ必要性等対応のほうについては遠い持ち帰らせていただいて検

討して御説明させていただきたいと思います。 

0:06:52 ただすいませんちょっとＰＬＲ 

0:06:55 いろんなもんでない範囲の扱いなんですけども。 

0:07:00 一応 

0:07:02 今回の申請範囲は要はよりとして追加それ範囲かなという認識を持っておりま

して、ちょっといろいろ持ったらいい範囲っていうのは一応Ｓｓ機能維持をきち

っとあるんですけども、Ｆ強化、日認可ですでに 

0:07:19 許可認可いただいて後示したばかりのところでして、だからちょっと扱い、今回

の申請の範囲に班員帰らないかというところで対象外なのかなという認識なん

ですけども、その辺ちょっと含めて確認させていただくっていうことでよろしいで

す。 

0:07:42 規制庁のテルイですとか確認させていただくというところがちょっとよくわから

なかったんですけれども、いずれｔｏｔｏの今この本会でどうどういう申請範囲に

していて、どうあるべきかっていうことをこここの場で確認したいという趣旨。 

0:08:01 この場で確認させていただいてもよろしいんですかね。はい。 

0:08:07 改めてのほうがよろしいですか。 

0:08:09 まずそのうち先ほども言った通り、指摘事項を確認をして 

0:08:17 ぜひ、いや、それに対して、いやこうですという、こう整理をしてるんですという

回答については、ヒアリングの場で確認をさせていただきます。 

0:08:29 わかりましたのではあります 4 月期が含め仕事が我々の示達た趣旨が不明

ですってとこクラリファイしたいんですということであればこの場で確認していた

だいて、 

0:08:44 はい。主旨は了解です。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:08:47 はい。 

0:08:48 いやちょっと先ほどのも含めてまたヒアリングでご相談させていただきたいと思

います。 

0:08:57 規制庁モデルです。わかりました。他何かあります。 

0:09:08 てっ東京電力ホールディングスのソノガシラです。 

0:09:12 このクリアファイル、 

0:09:15 コメントの趣旨を明らかにしたい点がございます。また、二つの丸につきまし

て、 

0:09:22 文末に対応手順について県交通ことございますが、こちらは、 

0:09:29 対応及び手順、または対応中は施錠向けの福祉の席で評価 

0:09:45 以上です。 

0:09:52 聞いている出席しがたい対応及び手順だとなんか市町或いは県そんな意味

意識したがったんですけども、対応があればの適時に反映するという意味で、

これは記載しました。 

0:10:05 東京電力ホールディングスの小松であるという評価が詰まった対応、 

0:10:11 についてこのような設計とするフジタんであれば、手順も変更ということです。 

0:10:16 了解いたしました。以上です。 

0:10:19 はい、よろしくお願いします。 

0:10:21 発表しております。 

0:10:29 はい、東京デリカは以上とか、これのバッテリー等となります。 

0:10:35 規制庁の低いする。 

0:10:41 はい。そこは何かあり、こちらの好みます。 

0:10:49 よろしいですか。 

0:10:51 はい。こちらから外に追加でもなさそうなのですね、これで昨日の指摘事項の 

0:10:58 確認に関する面談は終了したいと思います。ありがとうございました。ありがと

うございました。ありがとうございます。ありがとうございました。 

 


